

## Prólogo

La Universidad Tecnológica de El Salvador ha sido uno de los espacios de desarrollo educativo que ha brindado muchas satisfacciones al mundo cultural a partir de los múltiples proyectos que se han impulsado y que han beneficiado a miles de personas, en su mayoría jóvenes de los diferentes estratos sociales de nuestro país.

La promoción de la vida académica ha requerido proyectos que han contribuido al rescate de nuestra identidad cultural, fortaleciendo la historia y el patrimonio de los salvadoreños. Teniendo presente ese compromiso, la Universidad Tecnológica de El Salvador ha facilitado las bases para el desarrollo profesional de muchos salvadoreños como académicos, alumnos y docentes en múltiples áreas del conocimiento humano.

Dentro de esas iniciativas se encuentra la revista de museología Kóot, dirigida por el Dr. Ramón Rivas, con el decidido apoyo de las autoridades de la institución la cual alcanza su número 14 con una serie de temas de interés para todos aquellos que desean hacer historia en nuestro país. La revista ha sido una ventana para mostrar la actividad y pensamiento científico y muy específicamente el antropológico en nuestra casa de estudios, con el único interés de que la comunidad científica nacional e internacional puedan conocer lo que se hace en nuestro país, en aspectos de la ciencia y la academia.

Se agradece en este número de la revista Kóot a los diferentes expositores que han apoyado con sus textos a la difusión del saber que se cultiva en nuestra Universidad. Asimismo, tenemos presente a todos aquellos que desde la primera publicación a la fecha han encontrado en esta revista una oportunidad para plasmar el pensamiento y los hallazgos de sus investigaciones. Todos ellos han sido un pilar fundamental en este proyecto universitario, ya que sus valiosos aportes han permitido que la ciencia se incremente en beneficio de la identidad cultural y del desarrollo económico, político y social de la sociedad salvadoreña.

Dejo constancia de mi agradecimiento a José Oscar Batres, Carlos Flores Manzano, Guillermo Cubero-Barrantes, Katherine Sánchez, Chester Urbina, y a todo el equipo que lidera cada edición de la revista número 14, ya que con el aporte de ellos se pueden explicar fenómenos, desarrollar teorías, ampliar

conocimientos, establecer principios, reformular planteamientos, refutar resultados, etc., tal cual ha sucedido con anteriores expositores, que con su participación han ampliado los horizontes del conocimiento de la humanidad.

Dr. José Mauricio Loucel.  
Rector Honorario y Presidente  
de la Universidad Tecnológica de El Salvador.

